

"Bien, lo que hace el grupo "La Vida de los Negros Importa", para llamar la atención sobre el problema de un sistema de justicia penal que a veces no trata con justicia a la gente por motivos de raza o para responder a los casos de policías que balean a individuos, en efecto ha llamado la atención sobre los problemas. **[Pero] no sirve seguir gritando y rechazando reunirse por quizá transigir la pureza de su posición...** El valor de los movimientos y activismo sociales es que hacen que Uds. acudan a la mesa a conversar, entren a la sala y de ahí empiecen a ver cómo resolver este problema".*

*Barack Obama, 23 de abril de 2016.



Photo: Gage Skidmore

¡PARA NADA, Obama! El esclavo no aspira a un lugar en la mesa del amo. ¿Dejar de gritar? Para repetir, ¡PARA NADA! Ya es hora de ACELERAR la resistencia como parte de los preparativos para una REVOLUCIÓN CONCRETA.

NECESITAMOS DERROCAR, Y NO VOTAR POR, EL PRESENTE SISTEMA.

Prepárense para una revolución concreta a fin de hacer caer este sistema...

Y para crear algo mucho mejor

www.revcom.us